



ASEN

Association salle d'escalade de Neuchâtel
Case postale 67
2002 Neuchâtel
presidence.asen@gmail.com

Salle d'escalade Asenaline :

Application des dernières mesures émises par le Conseil fédéral.

Bonjour à toutes et tous,

Comme vous l'avez certainement appris cette semaine, au même titre que les restaurants, les cinémas, les fitness, etc. notre salle sera normalement soumise dès ce **lundi 13 septembre** à l'obligation pour chaque utilisatrice et chaque utilisateur **dès 16 ans** de posséder un **certificat Covid** valable pour y accéder. L'obligation également pour nous de contrôler ces certificats à l'entrée. Les sanctions en cas de non-respect de cette mesure aux usagers comme aux responsables et pourraient être très pénalisantes pour l'association.

Nous explorons actuellement plusieurs pistes pour essayer de garder le plus possible notre salle ouverte pour le plus grand nombre, mais il faut pour cela au comité un peu de temps.

Dans l'immédiat, afin de tout de même permettre l'accès à la salle, nous sommes obligés de restreindre nos horaires d'ouverture permettant à notre gérant, Iannis, d'être présent pour contrôler les certificats et l'identité de leurs détenteurs.

Lundi-jeudi 17h-22h
Vendredi 17h-20h

Durant cette période transitoire que l'on espère brève, nous allons étudier les possibilités d'étendre ces horaires et les éventuelles autres solutions possibles. Nous attendons notamment une réponse importante du SCAV.

Dans le cas où cette mesure de contrôle doit se poursuivre, nous serons à la recherche de personnes fiables ayant des disponibilités régulières en semaine et le week-end pour assurer cette tâche contre rémunération. Nous sommes également à l'écoute de toute proposition constructive pour gérer cette situation. Vous pouvez nous contacter à : presidence.asen@gmail.com ou directement à la salle.

Les personnes souhaitant geler leur cotisation jusqu'à la fin de ces mesures peuvent également nous contacter à : membre.asen@gmail.com

09.09.2021

Nous vous communiquerons très prochainement les décisions et les options retenues par le comité.

Nous espérons que chacun.e comprendra que nous devons appliquer ces mesures et que nous souhaitons, comme tout le monde, sortir au plus vite de cette crise.

Le comité